



POUR UN CORTÈGE ANTICAPITALISTE MASSIF, UNITAIRE ET REVENDICATEUR DANS LA MANIFESTATION DU 15 JANVIER

Green Grenoble 2022 n'est autre qu'un coup de com' financé notamment par le Medef et l'industrie polluante locale. **Cette hypocrisie s'inscrit dans la lignée des politiques menées à Grenoble** : expulsion de mal-logé-es au lieu de réquisitionner les logements vides, création d'une "zone faibles émissions" qui interdit aux pauvres de rouler dans l'agglomération afin de relancer l'industrie de l'automobile, bétonisation de terres agricoles pour construire des centres commerciaux, etc. Grenoble, la "Smart City" des ingénieur-es et start-uppers, **développe de nouveaux marchés rentables pour le capitalisme à travers la croissance "verte"** tout en pénalisant les plus précaires.

Face à l'ampleur des attaques que nous subissons et l'urgence climatique, nous sommes convaincu-es qu'il faut nous organiser largement pour **construire le rapport de force qui fera barrage à la politique de Macron et à l'écologie de riche**. Nous appelons toutes les organisations et personnes en lutte à rejoindre le cortège anticapitaliste dans la manif du 15 janvier. En fin de manif, nous organisons un temps festif autour d'une galette du roi puis une **Assemblée Générale pour discuter de la suite de la mobilisation** et pour mettre en place un cadre unitaire écologiste et anticapitaliste contre toutes les formes de domination qui sont toujours entremêlées aux questions environnementales.

